

29.10.2024 - 10:02 Uhr

bexio franchit le cap des 80'000 clients: les PME suisses misent sur l'efficacité numérique

Rapperswil (ots) -

bexio poursuit son ascension: plus de 80'000 indépendants, petites entreprises et start-up placent désormais leur confiance en ce leader suisse des logiciels de gestion d'entreprise basés sur le cloud. Ce jalon témoigne de la dynamique de croissance soutenue de bexio et de sa position de leader sur le marché des logiciels numériques pour les entreprises. À cela s'ajoutent quelque 7'000 partenaires fiduciaires.

"Depuis nos débuts, notre mission consiste à aider les PME suisses à simplifier leurs tâches administratives afin qu'elles puissent se consacrer pleinement à leur coeur de métier", déclare Markus Naef, CEO de bexio. "Atteindre aujourd'hui plus de 80'000 clients confirme que nous sommes sur la bonne voie. Nous remercions nos clients pour leur confiance et continuerons à oeuvrer avec diligence pour non seulement répondre à leurs attentes, mais les surpasser."

Depuis l'année dernière, bexio n'a cessé d'innover: développement de l'application "bexio Go" enrichie par l'intelligence artificielle (IA), nouvelles fonctionnalités et multiples améliorations dans les domaines clés. Par exemple, la gestion des salaires a franchi un nouveau palier grâce à des innovations supplémentaires et à la certification selon la norme Swissdec ELM 5.0. Les clients bénéficient désormais de cours moyens mensuels automatisés pour les devises étrangères et d'une nouvelle option pour créer facilement des notes de crédit fournisseurs.

L'avenir verra bexio intensifier son focus sur les fiduciaires et leurs besoins spécifiques. Markus Naef ajoute: "Avec notre nouvelle gamme de produits "bexio Cockpit", nous souhaitons accompagner les fiduciaires dans leur transformation numérique et leur rôle de CFO digital externe." Le lancement de "bexio Cockpit" est imminent.

Parallèlement, bexio travaille sur d'autres projets prometteurs: la refonte complète de la Marketplace pour faciliter davantage la collaboration avec les partenaires, permettant ainsi aux clients d'accéder plus aisément à des extensions et solutions complémentaires intégrées à bexio. "Nous nous réjouissons de pouvoir continuer à servir nos clients avec passion et un esprit d'innovation", conclut Naef.

À propos de bexio

Fondée en 2013, bexio est une entreprise de logiciels de gestion devenue filiale de La Mobilière en juillet 2018. bexio propose aux indépendants, petites entreprises et start-up suisses des solutions de gestion basées sur le cloud. En allégeant la charge administrative des PME, bexio leur permet de se concentrer sur l'essentiel. Basée à Rapperswil SG, cette scale-up célèbre plus de dix années d'existence, affiche une forte croissance, sert plus de 80'000 clients payants et emploie plus de 150 collaborateurs. Pour plus d'informations: www.bexio.com.

Contact:

Jennifer Maurer, Communication, media@bexio.com

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100058603/100925323> abgerufen werden.